
COMPTE RENDU REUNION APEEC   

25 juin 2019 

   

Présents : Sylvain Basson, Christophe Bruel, Marion d'Agostino, Pierre Alexandre Dupuy, 

Sophie Fayolle, Cécile Fulchéron, Béatrice Guichard, Murielle Guinand, Anthony Lambron, 

Séverin Mauvernay, Loïc Nicolas, Charline Oriol, Isabelle Oriol, Emeline Rollant, Gaëlle 

Thonnerieux, Sofy Trescartes. 

 

Absent excusé : Samuel Leroux. 

 

Secrétaire : Béatrice Guichard. 

 

Nous souhaitons la bienvenue à Anthony Lambron, qui nous rejoint dans l’association. 

 

ORDRE DU JOUR 

1. Présentation projets de l’année 2019-2020 

2. Vote du bureau 

3. Compte-rendu manifestations 

4. Commissions  

L’APEEC remercie Loïc NICOLAS, et Pierre-Alexandre DUPUY, qui quittent l’association 

en cette fin d’année. 

 

1. Présentation des projets de l’année 2019-2020 

A la prochaine rentrée, l’école accueillera 123 élèves. C’est une bonne nouvelle, car malgré le 

départ des nombreux CM2 (17), l’effectif se maintient. En cours d’année il devrait même 

passer à 125 élèves car des petites sections doivent arriver en cours d’année. L’équipe 

enseignante reste la même, les classes se répartiront ainsi : 

- PS – MS : 30 élèves 

- MS – GS : 29 élèves 

- CP – CE1 : 21 élèves 

- CE1 – CE2 : 25 élèves 

- CM1 – CM2 : 18 élèves 

Concernant le gros effectif des classes de maternelles, l’embauche de salariés devrait 

permettre à ce que chaque maîtresse soit aidée d’une ASEM à temps plein. 

Concernant l’accueil des élèves de 3 ans, ils ne seront pas tenus d’y aller toute la journée.  

 

La répartition des classes ne sera pas connue à l’avance, les élèves en seront informés 

seulement à la rentrée. 

Des membres de l’APEEC trouvent que certains élèves ont besoin de se préparer à l’avance et 

qu’il serait préférable que chaque élève connaisse sa classe avant la rentrée. 

 

Thème de l’année scolaire : S’ouvrir à la culture 

 

Les CM feront une sortie à Lyon : Musée des beaux-arts et un autre musée ou une balade 

contée de Lyon. 

Vincent DUFAUD, plasticien, fera des interventions dans les classes : arts plastiques, 

kamishibaï (technique de conte avec image à peindre). 

Un ou deux spectacle seront au programme (théâtre du parc par exemple) 

 



Les CP-CE feront des sorties dans des musées, le plasticien V. Dufaud interviendra aussi, et 

Planète Mômes viendra jouer un spectacle. 

 

Les maternelles iront voir un spectacle (Saint Etienne ou Andrézieux). Projet d’assister à un 

spectacle en collaboration avec la crèche. 

Les 5 classes seront inscrites pour aller voir 3 séances de cinéma à Chevrières (Ecole et 

Cinéma). 

Nous pourrons peut-être bénéficier de spectacles par le biais de la communauté de communes 

des Monts du lyonnais. 

 

Exposition sur Pitt Ocha pour le cycle 2 dans le premier trimestre. 

 

Coté sport, l’adhésion à l’UGSEL sera reconduite. Les maternelles feront de la baby-gym, à 

l’école, en début d’année. Une intervenante apporte son matériel pour éviter les déplacements 

à St Etienne comme les années précédentes. 

Piscine pour les élèves du CP au CM. 

La sortie golf de l’année qui vient de se terminer a été entièrement financée par l’UGSEL (à 

hauteur d’environ 200€) 

 

Cécile redemandera des interventions musique, numérique par l’intermédiaire de la CCML. 

Les chèques transport culture devraient être renouvelés (il s’agit d’une somme allouée par 

enfant pour des transports concernant des sorties culturelles). 

 

Petit bilan des classes découvertes pour l’année écoulée : 

Bilan très positif, les trois voyages se sont déroulés dans de bonnes conditions. Les 

accompagnateurs ont été satisfaits et le contact avec les enfants s’est bien passé. Les 

enseignantes ont apprécié ces sorties. 

  

2. Vote du bureau 
 

 Présidente : Sophie TRESCARTES 

 Vice-présidente : Sophie FAYOLLE 

 Trésorière : Marion D’AGOSTINO 

 Vice-trésorière : Charline ORIOL 

 Secrétaire : Béatrice GUICHARD 

 Vice-secrétaire : Emeline ROLLANT 

 

3. Compte-rendu manifestations 

Bénéfice du bal : 3068€92  

L’utilisation de verres et pichets en plastique s’est bien passé. Nous continuerons ainsi. Il faut 

que nous achetions nos propres gobelets et pichets. Voir si nous le faisons seul ou avec 

d’autres associations de Chevrières… A creuser en commission. 

Bénéfice Fête de la musique : environ 300€ par association. 

Chasse aux œufs : Bilan positif de cette première édition. Environ 80 enfants ont participé. 

Les participants ont donné des retours positifs. Peu de bénéfices (23€26), car il y a eu l’achat 

de tous les œufs en plastique. 

 

 

 

 



4. Commissions 

Pour cette nouvelle année, l’association des vieux pistons, nous propose de tenir le stand 

snaking de leur fête du mois de septembre. Nous validons l’idée. 

Les commissions se composeront ainsi : 

 

 Fête des vieux pistons 29 septembre 

o Sophie T 

o Christophe  

 

 Loto 10 novembre 2019 

o Sophie T 

o Marion  

o Charline 

o Murielle 

o Anthony 

o Christophe 

o Isabelle 

o Gaëlle

 Halloween 

       Projet, à creuser, peut  être avec comité des fêtes… 

o Sophie T 

 

 Noël  

Pas de vente de sapin, car pas de Téléthon 

A voir si la vente de livres sera reconduite (Nous laissons Edith réfléchir, et décider si elle 

souhaite l’organiser cette année ou non) 

Pour innover, essayer de proposer un spectacle pour noël, pendant le temps scolaire, avec 

distribution du goûter  

o Charline 

o Gaëlle 

o Emeline 

 

 Bal 29 mars 2020  

o Séverin 

o Sylvain 

o Murielle 

 

o Anthony 

o Isabelle 

o Charline

 Fête de la musique juin 2020 

o Béatrice 

o Marion 

o Sylvain 

 

 

 Chasse aux œufs 12 avril 2020 

o Emeline   

o Marion    

o Sophie T 

o Charline 

o Murielle 

 

 Commission gobelet 

o Marion 

o Samuel 

 

 

 

Prochaine réunion de l’APEEC le mardi 10 septembre à 20h à l’école 

 



 


